
“這樣的”畢委遇見“那樣的”你們 

        ——獻給 11屆全體准畢業生及畢委會工作人員 

 

12月 6日，陰，天氣微微有點冷~ 

12月 6日，11屆准畢業生拍攝畢業集體照，心情還不錯，氣氛有點熱~ 

12月 6日，“這樣的”畢委遇見了“那樣的”你們~ 

 時光匆匆，轉眼又到了畢業的季節，唯一的區別，這次是自己，而且是畢委會主席。“一入畢委深似海”，這是大家跟我說的最多的話，原因不言而喻。 從發出畢業袍價格的通告開始，第一次收全款的我，就感受了輿論的壓力，誤會也好，質疑也罷，鋪天蓋地。感謝當時堅定相信我的人，感謝今日科大為我們做的專訪，讓准畢業生知道，原來畢委會是這樣的。 第一次用袍去親身度量，第一次在中行開立帳戶，第一次把分袍工作承包給供應商，第一次超過 1000接近 1100的預訂量，讓我自己明白，原來畢委會是這樣的。 從明知有諸多困難，仍堅持要拍全體大合照，到工作人員為了給准畢業生提供便利，絞盡腦汁，讓畢委會成員知道，原來畢委會是這樣的。 從 12月 4號開始，畢委會工作人員就已經為了 12月 6日的集體照開始彩排及場地佈置，
12月 5日，我清楚的記得，當工作人員在地上擺完最後的“S”時，我看了看表，時間是晚上
9點 41分，第二次彩排是從下午兩點半開始。你也許不知道，原來畢委會是這樣的。 我感謝畢委會的所有成員及工作人員，我為你們驕傲，當學院照拍攝完成我被你們高高拋起的時候，一種自豪感油然而生。其實我想告訴大家的是，原來畢委會是這樣的（見下圖） 

 



 

 說實話，在 12月 6號之前，我曾經設想過很多的場景：例如大合照人來的不多，例如拍攝時間會很長，例如准畢業生會很不配合，甚至我擔心畢委會的工作人員會出現各種各樣的問題。 事實是，12 月 6 號當天，你們卻是那樣的：在 2：20 左右，全場已經站滿了過千的准畢業生；在安靜等候的同時，耐心地聽著主持人的口令；在主持人領唱校歌時，聽到的是掌聲而不是嘲笑聲；在 30秒的時間內完成了大合照的五連拍，拍照的吳老師說：這次大家很配合；在工作人員的有序指揮下，30 多分鐘居然完成了所有學院照的拍攝；當商學院和酒旅拍完大合照，揮動學生帽的時候，指導集體照多年的譚小姐笑著說：這麼多年，我沒有看到過商學院和國旅這麼配合！這一刻，我看到校領導及院長們臉上洋溢著滿意的微笑~ 請原諒我 12月 6號之前對你們種種不好的猜想，12月 6號那樣的你們真心令我感動，我的搭檔冠博說，12 月 6 號當天，是他大學四年最開心的一天，他非常感謝所有准畢業生的積極配合~我想我自己應該也是同樣的感受，在大家共同的努力與配合下，那樣的你們為自己的大學生涯留下了十分美好的回憶，也為母校送上了一份特殊的禮物，再次感謝你們。 那樣的你們，當天是這樣的~（見下圖） 



 

 當“這樣的”畢委遇見“那樣的”你們，寫下的是一本青春的紀念冊，獻給的是為未來勇敢的自己。我很榮幸成為這一屆畢業生委員會的主席，跟“這樣的”畢委遇見了“那樣的”你們，希望未來即將畢業的你們，能給予畢委會更多的理解與支援，我們有做的不好的地方，我們未來會更加嚴格的要求自己。我在此，代表畢委會全體工作人員，衷心祝願大家：心想事成，前程似錦！ 青春是一首歌，大學畢業只是歌曲的一部分，青春未完待續，讓我們張開雙臂，快樂畢業，揚帆起航~ 

 

 澳門科技大學學生會 畢業生委員會    主席 劉欽睿    
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